



«No queremos desviar alumnos según la coyuntura de una nota»

► Mateos critica el 6,5 de Wert, pero recuerda que «un becado debe exhibir que aprovecha los recursos»

H. D.
VALLADOLID

Castilla y León volvió a defender ayer ante el ministro de Educación, José Ignacio Wert, la necesidad de que éste reconsidere la exigencia del umbral académico del 6,5 como requisito para solicitar becas universitarias del Estado durante la reunión mantenida en el seno de la Conferencia de Política Universitaria celebrada ayer en Madrid. Allí el ministro, pese a que sólo un día antes había señalado que «el famoso 6,5 no es una exigencia exagerada», se mostró dispuesto a reconsiderar su postura. «No ha confirmado que la nota exigida va a ser un 6,5, aunque tampoco ha dicho lo contrario, pero sí ha anunciado que, a la vista de las discrepancias surgidas, tendrá presente otras opciones», señaló a lcal el director general de Universidades e Investigación, Ángel de los Ríos, al término de la reunión.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ya señaló la pasada semana la necesidad de «casar» la exigencia académica con los recursos económicos «en un momento en el que muchas familias tienen dificultades», por lo que consideró el «5» una nota «necesaria y suficiente para pasar de Bachillerato a la Universidad». Ayer volvió a insistir en una entrevista en la cadena COPE; eso sí, advirtió que «el estudiante sabe que, una vez ingresado, se lo tiene que ganar aprobando una gran parte o la totalidad de los créditos en los que se ha matriculado porque esa es su obligación». En este sentido, consideró que se puede desarrollar una «buena política» de becas garantizando por un lado, la igualdad de oportu-

nidades, pero también por otra parte, considerando el «esfuerzo» como «un mérito muy importante al que el estudiante no tiene que renunciar»: «Un estudiante becado tiene que ser un alumno que exhiba ante sus compañeros y la sociedad que está aprovechando los recursos que la sociedad le ha puesto», reiteró al respecto.

No obstante, el consejero, quien negó falta de comunicación del ministro con las comunidades e insistió tam-

bién en el «buen diálogo» que mantiene con Wert, reiteró que la propuesta no es oportuna. «En un tiempo en el que las familias tienen muchas dificultades no es el momento de ponerle más a los estudiantes que quieren alcanzar la universidad». Así, llevándose la medida a su terreno destacó que «en Castilla y León es muy importante que los alumnos puedan elegir lo que ellos quieran desde una situación de igualdad», bien sea la univer-

sidad o Formación Profesional. «Nosotros no queremos desviar a los alumnos en función de la coyuntura que tiene la nota. Nos parece que lo justo y equitativo es que ellos elijan». Además, recordó que pueden darse «situaciones sobrevenidas» que no debieran «coartar» la trayectoria que tienen, para lo cual abogó por «individualizar el problema».

Por su parte, el consejero de Sanidad, quien fue cuestionado por cómo podría afectar la medida a las titulaciones de la salud, detalló su coincidencia con el ministro Wert en la necesidad de «primar el esfuerzo en el ámbito educativo», aunque al igual que Mateos consideró que no es el momento.



Mateos conversa con el delegado de ABC Castilla y León, José Luis Martín y el director de COPE, Luis Jaramillo^{F.H.}

Cuatro de cada diez sin beca, con la propuesta de Wert

Casi cuatro de cada diez alumnos (39,4%) de Castilla y León que se presentaron a las pruebas de acceso a la universidad en los distritos de León, Burgos y Salamanca no podrían acceder a una beca aunque quisieran de aprobarse el planteamiento del ministro de Educación, José Ignacio Wert.